

Protokoll vom 09.10.2024

Haus 1 Raum 416

Beginn: 16.00 Uhr Ende: 18:00 Uhr

Endgültige Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Bestätigung / Änderung der Tagesordnung StuPa

TOP 3 Bestätigung des StuPa-Protokolls vom 11.09.2024

TOP 4 Bestätigung / Änderung der Tagesordnung AStA

TOP 5 Bestätigung des AStA-Protokolls vom 28.08.2024

TOP 6 Neues aus den Referaten

TOP 7 Neues aus den anderen Gremien

TOP 8 Änderung des Mailverteilers

TOP 9 Ablauf Mensaparty

TOP 10 Gremien- und Weihnachtstreffen

TOP 11 Wohnsitzprämie

TOP 12 Anfragen und Sonstiges

TOP=Tagesordnungspunkt

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- mit 7/10 Mitgliedern ist StuPa beschlussfähig
- mit 7/14 Mitgliedern ist AStA beschlussfähig

TOP 2: Bestätigung / Änderung der Tagesordnung StuPa

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ TO wird bestätigt

TOP 3: Bestätigung des StuPa-Protokolls vom 11.09.2024

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ Protokoll bestätigt

TOP 4: Bestätigung / Änderung der Tagesordnung AStA

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ TO wird geändert

→ TOP 11 Wohnsitzprämie

TOP 5: Bestätigung des AStA-Protokolls vom 28.08.2024

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ Protokoll bestätigt

TOP 6: Neues aus den Referaten

Internes:

- Keine weiteren Bemerkungen

Club:

- Neue Secus (AD Security) → hat gut funktioniert
- Mit Novemberplanung beschäftigt
- Oktober durchgeplant
- Problem: Stark unterbesetzt

Radio:

- Alle Posten intern besetzt
- 8h Vorlesung in Planung
- Essen bei 8h Vorlesung: jeder bringt etwas mit

Finanzen:

- Wirtschaftsplanabrechnung fast am Ende
- KOOP lebt sich gut ein
- Zwei neue Steuerberater in engerer Auswahl

Marketing:

- Clubwerbung zukünftig auch als Beitrag hochladen
- Hintergrundgestell für Fotobox kaufen → eventuell Greenscreen

Kultur:

- 30.10.2024 Comedynight
- Mario-Kart-Turnier vor Winter geplant
- Planung für HOT 2025 beginnt

ÖKO:

- Upcycling-Workshop geplant

TOP 7: Neues aus den anderen Gremien

LG:

- Merch organisieren
- Wohnsitzprämie: für LG unklar wie viel davon zur Verfügung

GPM:

- Gremienjagd lief gut
- Mensaparty in Planung
- Noch Helfer für Mensaparty gesucht
- Merch rausbringen → noch dieses Jahr geplant

SBE:

- Werwolf-Abend am 28.10.2024 geplant
- 18.11.2024 Last Orders gemietet für Fachbereich
- Gremienjagd lief gut

AL:

- Neues Merch
- Weihnachtsfeier in Planung
- Exkursion nach Hannover geplant am 14.11.2024

SPR:

- Interne Infos von Hochschule NB nach außen geraten → in Zeitschriften
- Neue Lehrevaluation ab diesem Semester
- Treffen mit anderen SPR aus mv
- WKM zuständig für Ausfinanzierung des Stuwe → wie viel fördert Land Stuwe wirklich?
→ Versuchen an Infos zu kommen
- Stuwe bekommt Geld und sollte dies mehr transparent machen → was passiert mit Geldern?
- 16.10.2024 Gespräche mit Stadt NB: jugendliche Gruppen fallen negativ auf → soll eingedämmt werden
- Gremienmodul: Fachbereich LG möchte nicht übernehmen → gibt keine 5 Credits
- Angebote bei Studium-Plus verstärken → mehr Aktivitäten anbieten, die sich nicht nur auf Studium beziehen
- Hochschultag der nationalen Stadtentwicklungspolitik am 10.10.2024 → wie kann man Stadt und Hochschule besser für Studierende gestalten

StuPa:

- **Wahl Stellvertreter ZLB**
- Keiner gefunden
- **Campusgestaltung**
- Staatliche Amt für Bau und Liegenschaften will grobe Ideen für zukünftige Gestaltung des Campusses
- Vermutlich erst in nächsten 5 bis 10 Jahren umsetzbar
- Ideen bis Ende des Jahres sammeln
- Vor zwei Jahren auf SVV auch schon Thema gewesen
- **Klausurtagung**
- bisheriges Ergebnis der Umfrage: 29.11. bis 01.12.2024

TOP 8: Änderung des Mailverteilers

- Mehr Übersichtlichkeit schaffen und nur hochschulrelevante Themen sollen verschickt werden
- Postfächer erstellen, die Mails sortieren
- Überlegung: Seminar dafür anbieten
- Überlegung: Studenten Verteilerfunktion entziehen → dafür schwarzes Brett wiederbeleben
- Beschluss für Änderung des Mailverteilers:

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

TOP 9: Ablauf Mensaparty

- Mensapartys sollen nicht mehr nur von einem Gremium geplant werden → kooperierend
- Zukünftig den Grundsatz „von Studies für Studies“ mehr hervorheben
- Ordnungsamt will feste Ansprechpartner für Mensapartys

TOP 10: Gremien-Weihnachtstreffen

- Ort: In offener Mühle
- Datum: eventuell 18.12.2024

TOP 11: Wohnsitzprämie

- In Sitzungen transparent machen, was damit gekauft wird

TOP 12: Anfragen und Sonstiges

SVV

- Start der SVV ab 18 Uhr
- Themenfindung SVV → falls Ideen, Mail an StuPa schreiben
- Eventuell nochmal Aufruf für Themenvorschläge auf Insta machen
- Wird vermutlich keine Untertitel für Hochschulvideos geben
- Kulturförderung: soll für SVV beantragt werden
- Versuch: für Fitnessraum größeren Raum finden
- Gremienmerch: ab 10.10.2024 im Büro → bis 25.10.2024 Rückmeldung bezüglich Anzahl und Größe
- **Nächste Sitzung wieder zusammen: 06.11.2024**

* Sämtliche geschlechtsspezifische Ausdrücke sind auf alle Geschlechter bezogen.



Unterschrift StuPa – Präsident*in



Unterschrift Protokollant*in